

Medienmitteilung

Datum Olten, Dienstag, 20. Februar 2024
Kontakt Silvio Rudin / Telefon 062 286 02 44
redaktion@samariter.ch

Zuversicht stärken am Tag der Kranken

Der 3. März 2024 steht ganz im Zeichen des Tages der Kranken. An diesem Tag geht es um Menschen mit chronischen Krankheiten oder Beeinträchtigungen, und auch um unsere ältere Generation, denen körperlich vieles zunehmend schwerer fällt. Dieses Jahr trägt dieser Tag das Motto «Zuversicht stärken».

Samariter Schweiz ist seit vielen Jahren eine Trägerorganisation des Tages der Kranken. Mit beherztem Eingreifen in Notfallsituationen verhindern sie viele Folgeschäden. Ebenfalls besuchen zahlreiche Samaritervereine regelmässig Alters- und Pflegeheime. Für Samariter Schweiz ist es zudem wichtig, dass auch Menschen mit einer körperlichen Beeinträchtigung Samariter werden können. Mit diesen Schritten will sich die Organisation aktiv am Tag der Kranken beteiligen.

Nur dank Spenden kann Samariter Schweiz dieses Engagement ausführen. Deshalb lädt Samariter Schweiz die Bevölkerung dazu ein, sie finanziell zu unterstützen und damit sicherzustellen, dass betroffene Personen weiterhin Erste Hilfe erhalten. Die Spendengelder werden auch genutzt, um so vielen Personen wie möglich wertvolles Erste-Hilfe-Wissen weitergeben zu können.

Die Bevölkerung kann aber auch durch reines Engagement wertvoll unterstützen, beispielsweise indem sie auf Social Media zum Tag aufruft oder sich im lokalen Samariterverein als Samariterin oder Samariter engagiert.

Samariter Schweiz freut sich, am 3. März 2024 auch auf das Engagement der Bevölkerung zählen zu dürfen. Unterstützen auch Sie den Tag der Kranken und setzen Sie ein Zeichen für erkrankte Personen und unsere ältere Generation.

Für Informationen über Samariter Schweiz und den Tag der Kranken, besuchen Sie [samariter.ch](https://www.samariter.ch). Bei Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.